



第38回 かみじま ふるさと夜市

8月2日（土）、「第38回かみじまふるさと夜市」が、かみじまふるさと夜市実行委員会主催により開催されました。

今回はオープニングイベントとして、スタジオ☆シップによるボン・デクリック（ダンス）が披露され、開会宣言・来賓挨拶・ゆるキャラ紹介、もち投げが行われました。ステージイベントでは、おんぶらんとのパフォーマンス、大人ブラバンの演奏、わくわくオールスターのダンス、岩城洋楽部のバンド演奏で会場を盛り上げました。この日は31の出店販売があり、ふるさと夜市に来た人々は真夏の夜のイベントを楽しんでいました。

20時30分頃には1800発の打ち上げ花火が準備され、夏の夜空に咲き誇る花火の上昇音や開花音、空に昇つて開いて消えていく様子や美しい大輪の花火が、夏の思い出として心に強く残るものとなりました。



アロハフェスタ in Yuge 2025

アロハフェスタ

7月20日（金）、午後4時からインランド・シー・リゾートフェスパ 第二駐車場において、弓削島で初の大規模ライブイベント「アロハフェスタ in Yuge 2025」がアロハフェスタ実行委員会主催により開催されました。

参加したのは、「ハーラウフラオカレオ「マルヒア」の福山・尾道など各教室の約100名の皆さんで、弓削島の美しい自然とともに華やかなステージを彩っていただきました。

プログラム前半には、フラダンスのハワイアン・ソングからカイマナヒラほか10曲、後半にはナカブエオほか12曲、計24曲が披露され、最後は全員でフラガール、虹を踊り、大勢で踊るフランサーの姿と弓削島の美しい背景がひとつになった瞬間でした。

暑い日差しの中、ハワイアン雑貨や飲食店によるマルシェも同時開催され、大勢の華やかなフランサーたちを目の前に、フランクスや音楽、飲食などでハワイの風を感じられるひと時となりました。

